
別記第 1 号様式 支出調書
代表者 経理責任者 起案者

会派名 J二Iことれず誌サ同~~ @ @ 森合秀行

.‘ 
区 分 事 由 費 目 金 額 小計

交通費 旅費

l 調査研究費 自動車燃料費 資料作成費

調査委託費 振込料

会場費 講師謝金

出席者負担金・会費 交通費

2 研 修 費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 食糧費

振込料

会場費 交通費

自動車燃料費 資料作成費
志朔定会だより VOL. 15 令和新 2年 9

3 広 報 費
月 例会特集印刷代、 聞折込 広報誌(紙) 3q 2. 63~ 報告書等印刷費

ク 76 ‘ 6デ/料

送料(折込料含む) d~4.. 002 掲ワ載ェ代ブ、ページ

~. 

茶菓子代 振込料

会場費 交通費

4 広 聴 費 自動車燃料費 資料作成費

茶菓子代 振込料

交通費 旅費

要請
5 陳情活動費 自動車燃料費 資料作成費

振込料

会場費 交通費

6 会 議 費 自動車燃料費 資料作成費
，'.~. 

振込料

印刷製本費 翻訳料
7 資料作成費

筆耕料 振込料

法規追録代 参考図書代

8 資料購入費 新購読聞料(日刊紙) 雑誌等購読料

等有利料データベース
用料 振込料

賃金 社会保険料等
9 人 件 費

振込料

備品購入費 事務機器等
リース代

10 事務所費 消耗品等事務費 印刷代

振込料 配送手数料

通信運搬
電話料等(按分) 郵便料等

11 自動車燃料費 自動車燃料費
その他

(按分)

支出年月日 R2年10 月 26 日 現金出納簿 17 合計 776 ‘ 6 ヂ/支出番号
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別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

-- 司，

v 

区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

広報誌(紙)

※該当する支出費目を記入

志朔会だより 発行印刷代
支出目的 一一一…m 一一一一一一一一一一 …ー…

(支出事由) 一一一…・…. 一一一一一一一一ー ……ー…

志期会だより 発行
一一一一一一一一一一一--ー …ー…...

内 七?èf 志朔会だより VOL15 令和 2 年 9 月定例会特集
一一…一一一 一一一一一一• 印刷代

支出年月日 支 出 先 支出金額

R2 年fρ月

二三 3 日
(株)坂本印刷所 d72 , bj f 円

上記のとおり支出します。

議員氏名 共通 ⑮ 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票」に貼付してください。
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別記第11号様式

理整等書収領

干963-0551 福
ft (024) 

園取引銀行東邦銀行郡山営業部働 NO.21 0076 常陽銀行郡山支店舗 No.70546o 七十七銀行郡山支店舗 NO.5059470
東邦高自行郡山中町支店舗 No:β91663 大東銀行富田支店舗 NO.1332164 みすぼ銀行郡山支店舗 NO.1371534
郡山信用金庫本店舗 NO.162114 福島銀行開成支店舗 NO.lo394田郵便振替口座02160-6-9928
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f: ,', 年ミ丹 J 自主
l 2020年1即3 日

院白書及ぴ料金内訳明細書等貼付欄

志朔会御中

お客様番号 し一016

郡山市議会

毎度ありがとうございます。
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摘要

No. R20102204 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

2020年10月 23 日

一ーー一日一一ー一- .-一
一一ーー『一一ー -

一回毎一一一一一

志朔会御中

し-016

"þ山市議会

お客様番号



広報誌全体と対象外面積で按分する。

1 広報誌全体面積

381 . mmX 273' mmX 4 面 416， 052 . imft ・・・ 1

2 対象外面積

① 20 mm X . 24. mm X.. 5 か所= 2, 400 nufi.. ー. ii 

3 按分割合

五 :..;- i X 100.'~ 対象外按分率 0.6 .% (小数点第 2切り上げ)

4 対象経費算出

/- .  支出額 395， 010 円 ﾗ 対象外按分率 0.6 % = 2~ 371 円・・・温
( 1 円以下切り上げ)

支出額 395， 010 円一世=対象経費 392， 639 円

人

(~. 



l 郡山市議会志朔会令和2年9月定例会議会報告 l 

[ 令和 2年 9月定例会の概要 >
令和2年9月定例会は、 9月 2 日に開会し、 9月 17日の本会議(補正予算等先議J'で当局から提案された議案について全で可決し、

9月24日から、令和元年度決算特別委員会が聞かれ9月29日 lこ、提出された令和元年度決算認定等議案について全て可決及び認
定し閉会しました。

[ 可決された 9月補正予算の主な内容 >
新型コロナウイルス感染症対策

懸案事項の早期解決、新たな行政課題や市民生活の需要への対応など
12億4，018万円

50億6，207万円

f-コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた医療体制の ・市有施設の感染防止機能を強化 (予算額 :5億3.543万円)
商包・拡充 (予算額 :1 億2.974万円)J!iU.... -:r1LV~ ¥ J.........6R . • 11.'iS\L. ;;7, ~/J r.JJ 郡山市公共施設等総合管理計画J に基づく施設改修のうち《・

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するとともに、発 ‘飛沫感染や手指感染の防止に効果のあるトイレの洋式化及び自動
熱患者に適切な医療と検査を提供するため、郡山医師会及び病院 洗浄化、空調設備改修等を前倒しで実施し、施設内の新型コロナ
等医療機関と連携し、 2 か所自の発熱外来診療所およびPCRセ ウイルスの感染防止機能の強化を図ります。
ンターを設置しますρ

議題錦繍難麹識謡謡慰恕恕翠控盟翠盟理器菅野哲強~]~~五:筑間~~
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-防災重点ため池への水位計の設置 (予算額: 3.780万円)

大雨等による越水や決壊等の甚大な被害をもたらす恐れのある
防災重点ため池について、その危険性をリアルタイムに把握し、
防災・減災につなげるため、水位計等を設置し、市民の安全・安
心を確保します 、

re 

-苦学校で、取り組む感染症対策及び学習保障への支援
(予算額: 1 億950万円)

小・中・義務教育学校において実施する感染症対策や、-児童生
徒の学びの保障等の取り組みに必要な物品等を、校長の判断によ、
り購入できる予算を各学校に配当し、児童生徒が安li) して学べる
環境のさらなる充実を図ります。

・こおりやまの食とスポーツの振興~企業版ふるさと納税の活用~
(予算額 :'3.916万円)

金業版ふるさと納税を原資とした「郡山市地方創生応援基金J
を活用し、プロスポーツによる地域振興と農業の 6次化による地
方創生の推進を図ります。

民、
h、、

ー公共施設等窓口支払いをキャッジユレス化(予算額: 1 ，723万円)

カウンターレスを目指す窓口業務において、支払いのキャッ
シユレス化を図ります。

・要介護認定事務にAIを導入 (予算額: 386万円)

これまで職員が行っていた要介護認定調査結果の整合性チェッ
クを、全国で初めて、 AIの言語処理技術により自動化し、認定
の効率性及び正確性の向上を・目指ーします。

• eMAFF(イーマフLの先行導入 予算額: 137万円)

農業者の利便性の向上と働き方改革を推進するため、県内の市
町村に先駆け、「農林水産省共通申請サービス {etV1AFF)J の導
入を進めます。
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同エアコン設置補助制度の創設に
ついて

m本市において本年4月か
1.:1ら8月までに熱中症で救急搬送された方
の56.9%が65歳以上の高齢者であり、うち、
62.9%が屋内で発症している。このことから、

エアコンの設置補助制度については、今後、
高齢者世帯のエアコーンの普及状況や、ニーズ、
他市の補助制度の実施状況等を調査し、検討
したい。

/.，クルトレイン実現に向けたJR
日との協議について(猪苗代湖を核
としたサイクルツーリズム)

圃猪苗代湖一周の自転車による観光をしゃ
すくするためにサイクルトレイン(注:

ロードバイク等自転車を分解せず持ち込める
車両)を実現する必要がある。そこで、磐越
西線のサイクルトレイン実現に向け、 JR東

日本と協議すべきと考えるが。

~磐梯熱海温泉を起点としたルートは、峠
日田越えでトンネルもあり、初心者等には安

全性確保の面で課題がある。そのため、サイ
クルトレインの活用については‘解決策の l
つになると考える。今後は、他地域のサイク

ルトレイ‘ンの観光活用事例を調査・研究した
上で、 ]R との協議について検討していく。

両国駅(東京)から房総半島を結ぶJR東日本の
サイクルトレイン rB.B.BASEJ

児童生徒に対する活動の制限に
ついて

圃郡山市青少年会館で強化の謹~ゃ
練習会に参加していた郡 ;.":齢黒'

山第一中学校合唱部の生徒か

ら、新型コロナウイルスの陽 咽4玄伊
性反応が確認されたが、今回. 『4』 j
の件tJf、各種部活動をはじめ、 佐藤徹哉
生徒たちの活動を制限するこ
とに繋がってはいけないと考
えるが、当局の見解を伺う。

霞彊各学校において、令和 2

巴副年 5 月 22日文部科学省発出の衛生管理
マニュアルや、本市の部活動指針及び各競技
団体や連盟で公表しているガイドラインをふ
まえ、可能な限りの感染防止対策を講じなが
ら、部活動をはじめ、ー児童生徒の活動機会が
最大限に保障されるよう支援していく。

つながりを重視した地域コミュニ
ティの構築について

圃新型コロナウイルス感染防止に向けた
也ヨJ r新しい生活様式j の重要性は十分認識

しつつも、コロナ禍においても、従来のつな
がりを重視しaた地域コミュニティの構築は重
要であると考えるが、当局の見解を伺う。

関町内会は、地域コミュニティの中核であ 1 , 
a副り、協働のまちづくりを推進する上で重
要な役割を果たしていた.だいていると認識し
ており、コロナ禍での町内会活動においては、
手洗い、マスク、検温等の「自助J、ソーシャ
ル.ディスタンス、換気、消毒等の「共助j 、
町内会活動を支援する「公助J の取組が必要
であると考える。今後においてもも「新しい

生活様式j に基づいた地域コミュニティ活動
についての支援や情報提供に努めていく。

や市街化調整区域の見直しについて

圃本市の市街化調整区域のの極量
土地利用についてどのよ、 '略語揮

うな考えなのか支持法'.'

関本市では、一定の要件を ‘\, 
a.=.t満たす区域において、地 川前田光徳
域コミ;ュニテイめ維持に必要

な新規住民の定住や、小・中
学校、鉄道駅、インターチェ
ンジなど、既帯ストックの有
効活用を目的に、 2019年 3
月に「郡山市市街化調整区域地区計画運用指
針j を制定し、現在まで、 11件の地区計画の
相談を受けている。

また、令和元年東日本台風により、被害を

(甑闘示問問νプ叫タ山昧 ) 
コロナ禍で生まれた差別、偏見を耳iこした愛媛の有志がつくったプロジェクトです。 愛媛特産 i 

の柑橘にちなみ、シトラス色のリボンや専用ロゴを身につけて、 fただいま J rおかえり j の嫡 ;! 
ちを表す活動を広めています。リボンやロゴで表現 圃幽園田圃四国町・刊 パ 市川人iート il 
する 3つの輸は、地域と家庭と職場(もしくは学校) 園薗~~:::~':~~'i;i紙偽舗髄蹴 ; 
です。「ただいまJfおかえ刷り引J
安J心bして検査を受けることができ、ひいては感染拡 rん".ゆ守ψ止巴白.:1 寄量究安 Jつ子芯4 i 
大を防ぐことにつながります。また、感染者への差 ;とに J ム ?吋.~て 縦三 :i l' 

3 別や偏見が広がることで生蚊まれMる弊牌害も切防ぐにこと印が 必丞舎Citn..~ Rlhb<>PI 
できます。 幽議議盤."，..，.-， ム;ι

........:，.ι…日比山:v....... 品叫ん.~.:.;んj.;:;:i::::~:;:'.';~両日;;:::.;;.;;;;:;::;;:..，..-z-;;;-，.;;:;;;;;;，:-.. 出向揖宿町出品守昂詰'，_...."".部品前日話回日寄稿ι市古右苦言言明Z罰百-日百芯E店高.~f

受けた方々の市街化調整区域への移転許可基
準を新設じ、現在までに26件の移転相談をう

けている。'都市活用法の更なる活用により、
地域コミュニティの維持活性化、および産業
振興を図りながら、持続可能な都市を目指し
ていく。

か豊田貯水池跡地の利活用について

圃ザ・モール郡山酬の道臨画した地下
~にある貯水槽 G日第五配水池)を雨水の
貯留施設として利用し、，成果を上げているが、
怠ぜ‘公園にすることが4 水害対策になるよう
な、誤解を与えるような回答をしたのか。

阪司利活用について、本市4月に公表した、
思副旧豊田貯水池利活用方針(案)申間とり
まとめちは、下流域の浸水被害の低減や近年
の気候変動に対応す.るため、利活用方針(案)
の 3 つのイメージ図すべてにおいて、自然が
もともと持っている力を活用して災害リスク

の低減を図る「グリーンインフラJ による雨
水の流出抑制機能を提案している。
旧貯水池全体を活用し、透水性舗装、植栽
を取り入れたレインガーデン等により、敷地

。内に降った雨水を緑地に、ゆっくりと浸透さ
せ内水氾濫を抑制するものである。

旧豊田貯水池跡地

子道路の樹木について

岡道蹴路の樹木につしい1て、枝の伊主
也也当当j 張りなどで視界や交適の 〈し:肱毛訓

' 5舟
妨げげ、になつているところカがf市 曜匙役
内告所に見受劉lは1.6れる。運送 .tJ7r. 
業の方やパス会社なとの運行 司『命i.:'

にも支障がが、あると思うが。道 久野三男
路環境整備に関し、道路の樹
木対応についての見解は。-

~本市が管理する街路樹の
1.=11ある市道は、 186路線、
約138kmを有し、その管理を、 20の区域に
分けて、管理を行っている。街路樹は、都市
緑化として温室効果ガスの→つである二酸化
炭素の呼吸源とし丈重要な役割を担っている
ことを・踏まえるともに、車両の運行に支障と

通行の妨げとなっ.ている道路脇の樹木



ならないよう、信号や道路標識等の視認性及 | 土砂の運搬先の確保等に協力していくな
ぴ道路構造令等を厳守した高さを確保するな | ど、園、県と連携して治水事業を推進していく。

ど、年間を通して男定や除草等を実施してい

踏まえつつ、毎回数千人の不特定の方が訪れ
る市場の朝市においては、入場者の体温測定

の実施をはじめ、販売時におけるソーシャル
ディスタンスの確保や、会計の際の接触場面
を減らす工夫などの課題も多いことから、再
開については、朝市実行委員会の中で慎重に
検討していく。

る。今後も、一般突通や市民生活に支障を及 I r>.? , r市場の朝市j の再開見通しに
ぼすことのないよう適期の男定など引き続 l f ついて
き、適正な維持管理に努めていく。 I

|同新一イjレス叫んJ
災害への対応等について ':|.・也拡大に伴う対策の一環と Jソ掛

して、現在 f市場の朝市j は ー般家庭用ごみ袋の有料化に
ついて圃圏、県管理の河川の波漂等について、災 中止となっている。利用者の

皆様から再開を望む声が上害のたびに、国や県に対して強く要望し
でも、遅々として進ま怠い現状があるが、今
後どのように対応していくのかよ見解は。

がっているが、これからの「市 大城宏之 圃SDGsの達成は、私達一人一人の行動変

mあらゆる機会を捉え、園、・県に対し早期
也副の実施を強く要望してきたところであ

る。また、本年 8 月 I 日には、復旧状況を視
察された赤羽国土突通大臣と郡山中央工業団
地会との意見受換会において、.県土木部長も・
出席のもと、早期の実施を要望した。

国は、昨年12月に「阿武隈川緊急治水対策
プロジェクト J を公表し、-河道掘削等を進め
ているが、現在は、小和滝橋前後が完了し、
その上流の西田地区を実施しており、今年度

t 中には、行合橋から下流区間の河道掘削を実
施する予定となっている。県においても、本

(Zに「福島県緊急水害対策プロジェクト j
-陸じ、現在、谷田川や逢瀬川の河道掘削
話Tび樹木伐採の早期実施はもとより、国に

場の朝市J の再開見通しにつ
いてよ当局の見解を伺う。

霞司本市等における新型コロ
巴回ナウイルスの感染状況を

容と密接につながっていると考える。そ
の様な中でレジ袋の有料化がスタートし、そ
の目的が認知されてきている様に思う。そこ
で、一般家庭用ごみ袋の有料化について実施
すべきと考えるが、当局の見解を何う。

霞ヨごみの有料化の導入は、ごみの発生抑制
包B や再生利用の促進、市民の皆様の意識改・
草も期待されることから、ごみの減量に向け
た有効な手段のーっと認識しているが、コロ
ナ禍の厳しい社会経済状況を鑑み、引き続き

審議会において、実証データ等に基づいて議
論いただき、導入するとすれば、様々なプロ
セスや条件を整備することは勿論、こおりや

ま広域圏の各市町村の動向や中核市の状況な
ども参考に多角的に検討し、更なるごみの減

量に努めていく。

対して強く要望していく。 再開が待ち望まれる「市場の朝市J

郡山市功労者表彰" 主

9 月 1 日市役所正庁で九市政に多
大な功労があった方を表彰する郡山
市功労者表彰が行われまじだ。志朔

会関連の受賞者とレて昨年 9 月で引同

退された元市議会議長の大内嘉明元
顧問が自治功労表彰、 30年間に渡る

消防団活動で村上晃一議員( 1 期)
が特別表彰(水災・火災等の防護の
功労)を受けました。

CICLE AID JAP 

月 10日、台風14号が本州爪近づく嵐の中、磐梯熱海スケート，場をス
タード地点に猪苗代湖を一周する85kmのCICLE ，AID JAP AN2020iロ郡山
ツール・ド・猪苗代湖が行われましたい志期会からは、会長の川前光徳議員、
市監査委員の近内利男議員、広報担当の森合秀行、議員が参加しま Lた。非
常に強い雨天にもかかわらず、沿道で声援を送る市民の方々、.エイドステー
シヨジでおもてなしゃ安全確保のために各ポイントで突通整理をするボラ
ンティアスタッフの方々の温かさを感じ 3人とも完走しました。今回の経
験を踏まえ、コロナ禍で注目されるサイクルツーリズムの普及促進などの
政策提言に活かしていきたいと思います。

ハハ 守 ・・・匝.~.樹園也h ;A.ι&晶画圃圃・・lÞI:i，

~Y:.(./..I叫;~~'丸:… 闇臨調臨雌豊監 -".~悩圃・・量
~I;ã汽手車~戸別f刷R河抽 M→ヘ 譲事藩盤磨き!市電』必畠誌唖圃圃・・E

~H r.:I 'ι 、 曹....盆a園圃E坦"'，ξ面:，λ‘"三崎晶 、 量ゐ逼週園陸量ョr河瞳K'~ .下司・・・・・圃圃圃・・・・・・・・E

H3JjJ恒常欝 二~\l\;
i '~‘-福亙轟畠a圃司F彊円了時油自-畠副-圃斗ム』イ爪し一二一

l給水所である
ションにて!" 14 錨大会当日、非常に激しし1雨のために画

崎臨~~r.l' ó 山 e 指~削胸純国 """'i!'l~~抽出ロ也司.""D
.'像も乱ねているζとをお許しくださいーも

イ竺77竺竺‘Jj生々望みれ~:
9 月定例会中、.若者投票率向上を目的とするNPO法入ドッ

，トジェイ巴ーのインターシップ生の大学生 2，人の受入れをしま
した。今回は、， 9 月定例会ナ般質問Jの傍聴や所属議員の活動
の視察等をしてもらいました4 今回の研修で、 r市政争地方議会
に関する理解:を深めることができたのではないでレょうか。

Iイジタ『ンシップ生の志期会での活動の感想}

・倉光三貴人さん(福島大学 l 年生)
イシタージに参加する前、議員は遺い存在のよラに感じてい

ましたが、議会傍聴の活動で志期会の議員の方々が、 i郡山市を

よーりよい場所にしよると奮闘し、郡山市の問題を解決しようと

尽力される姿を見て、市民と近い脊在だと認識を改めました。

初めはあまり話すことができませんでしたが、だんだんと積

極的に活動に参加できるようになり、様々なことを学ぷことが

ーできまじだ。志期会ので下方議員イp ンJターンシップに参加させて

いただき、ありがと~うござμまJ心た。

-木村公香さん(福島太学 l 年生)
イン空ーンに参加Jする前と後

では議員伐のイメージや行政に

対する考え方が大きく変わりま
した占'議会傍聴などの活動がらr\
市民の声を届けたり、市の向主
のため意見したりする姿を拝見

し、議員の仕事の様子を学ぶこ

とができました。ーまた、自分の

意見や考えをまとめ、伝えるこ

との難しさと大切さを学びまし

た。

私たちインターン生を優しく
明るく迎え入れて下さる議員

の方々のおかげで楽しく 2 ヶ月
間の活動を代うことができまJし
た。ありがとうございました。

協位指邸断!λ~~æ:

NPO法人，ドットジヱイ.ピーのイシターン生
左が倉光三貴Åさ/V:;'右力明吋也ミ香さん
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建設水道常任委員会

請願審査では、逢瀬川の氾濫の危険性の軽減を図るため、
旧豊田貯水池を調整池として活用することを求める請願の審
査がありました。請願の審査にあたっては、会派会長である
川前光徳議員の今定例会での一般質問にあるように、周辺の
土地よりも高いところに位置守る豊田貯水池を調整池として
活用するのは、当局も認めるとおり技術的にもコスト的に非

常に困難であるため、賛成少数で否決されました。

内守内..~~，..';""'"ψ";"-"' '7", r "'1:~~~~~'--'''':''''J:':マ τ 抑~叩旬、?司川内山..".判明円・ 可.-"・ ... ..-q ペす叩

総務財政常任委員会

請願審査では、国に「再審法(刑事訴訟法の最新規定)J の
改定を求める意見書提出の請願というた判断が非常に難しい

請願審査などがありました。そのほか、当該常任委員会関連.
の 9 月補正予算審査、当初予算事業の中からピックアップし
た事業の進捗状況について各定例会で当局から報告を受ける
PDCAサイクルの事業選定などを円滑に行いました。粛々と

委員会の審査を行いました。

文教福祉常任委員会

今回は、請願審査は無く、当該常任委員会関連め 9月補正
.予算審査、当初予算事業の中からピックアップした事業の進

捗状況について各定例会で当局から報告を受けるPDCAサイ
クルの事業選定などを円滑に行いました。所管事務調査では、
各議員が自分の関Jè のあるテーマなどについて様々な質問を

じていました。

また、議会提案で制定された「郡山市自殺対策基本条例j
に基づき、平成31年 3 月に策定された「郡山市いのeち支える
行動計画J の令和元年度の実施状況と評価について当局から

報告を受けました。
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環境経済常任委員会

「コロナ禍による需要の消滅と在庫増の影響から米価下落を
阻止するための請願J について審査致しました。様々な意見
が出されましたが、採決の結果、部分採択となりました。本
会議にて、全事項に対して賛成との討論がありましたが、電
子採決により賛成多数で委員長報告の混'り部分採択となり、

当委員会として、 Fコロナ禍 (新型コロナウイルス感染症)
による米需要の減少と在庫増から生じる米価下落を防止する

ための意見書J を提出し、全会一致で可決致しま Lた。l. 
+志朔会議員紹介側数・地区・連絡先・会派役職又は市議会役職・常任委員会)

認溢面司!泉村上晃一(1期) 怒益面て党;i 森合秀行 (2 期) 一 欝溢画~顎佐藤栄作 (2期)
液置酔翌日J:J 安原町 n944-7507 Hflい~明 ~.~1.~; .安積町宮953-7885 ':.F~:!I 即刻 '~fi~ 富田町 n932-2780
圃匹己洞~ 戸‘肱zハ~~ ------- .'i唱医長と曙
ベ程窪竺?γ 事務局主任・建設水道 : "fCr~:;"':~ 広報担当・文教福祉 け{tf:JE守事務局長兼政務活動費担当
莞長JJ 広聴広報 勾弘主議会運営 f 総主環境繍(副委員長)
~司~'..... :...'~桝:畠~恥〆:a.....
・3・ a昔、a 広聴広報(委員長I11III'紘届議会運営広聴広報

国山佐藤徹哉 (3 期) 池幽区長;川前光徳 (3期 ;:K~.吋j~~，塩田義智 (4期)
~:哩:イJ 莱根宮923:4485 .::.:，IlW.雲監堂前町宮922・5265 :::'~E;;羽Þi，~2 三穂田町 n945-2015
需を:;.7: 幹事長兼会派会計 i_~罵窓き~;\;. 会長兼政調会長・文教福祉 想野怒川J 副会長・総務財政(委員長)
習~\ 総務財政・議会運営(委員長) 品以十 \盤h:C 議会運営
4主'AI 圃制. '.ì~ 

;一位、? 近内利男 (4期) ‘ ヂ::-，~己'.久野三男 (4期) 川嵐広三百佐藤政喜 (4期)
/r"'þF4'二3 緑ケ丘 n942-7967 :'.と込B\ 方八町 n943回3200. . r':: ，~暫朝日大槻町宮951・2316

・tr:tZ7 市監査委員・環境経済 聴き1 副会長・文教福祉(委員長) 句星野 顧問(前議長)・環境経済

誠溢 dh  盛九
川Jげ~:;{::~.r\ 大城宏之 (5 期) • • :.;，:.oÒiII邑' 七海喜久雄 (5 期) ー:;:"'~.， 鈴木ぺ祐治 (6 期}
a駐日事件 安積町 n945-6566fzr~ 中田町 n922-9587 . ß~~'. γ 百: 田村町 :n955-2172
......ーー‘..... 曹竺ち竺:""'，・ 1ζ:~ ~-i "1~.' 

1鴨や?副会長・建霞水道 m N  市議会議長 常しrí' 顧問(元副議長)・建設水道
」路弘ム議会運営 μ P1E;4 JPL 

・τ・ aふa・ ・益a

-'''''''司曹関駒市市町町制V批判油問州柏町 j子山間冊目門外期事開閉開閉.，..フ;-:

~~凪 í 日ごとに、涼しくなり過ごしゃすい季節となりましたが、新型コロナウイルス感染症収束の見込みが立っていない現在、.地球温
温(覇軍 暖化の影響によ〆り昨年の令和元年東日本台風のような台風が襲来したら主思うと不安な気持ちになりますが、新しい生活様式の実
機園 駅、ハザードマップ等を活用し、避難場所の把握など、改めて普段からの備えが重要だと思いまじた。私たち欄会としても、
1君島凪i 安全・安心なまちづくりの為に更に尽力して参ります。 ・ ‘・ ・・ー(佐藤栄作)

lli@ http://www.shishoukai.jp/ 

お問い合わせ・ご意見は:干 ~3.:1<<'1l郡山市朝日志朔会 合E'，Z5JI.W へ [. 
-編集責任者:森合秀行-・編集委員:佐藤栄作村上晃一圃発行責任者:川前光徳志朔会だより



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

支出番号/フ
区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

1510 調要事請査務棟研闘所究醐費費 II 1261 研会通信運修議搬・費費自動轍回7料費資広(料郵作報便料成等費費) 1 4 

広聴費
一一一一一

資料購入費 送料(折込料含む)
一一

※該当する支出費目を記入

志朔会だより 発行新聞折込料
支出目的 "一一一一一一一一一一一一一一一一一

(支出事由) 一一一一一一一一一一一一一一一一一

志朔会だより 発行
一一一一一一一一一一一一 一一一-一一一寸

内 乍$ 志朔会だより VOL15 令和 2 年 9 月定例会特集
四一一... 四・.

一一一 一一

新聞折込料

支出年月日 支 出 先 支出金額

R2 傷'0 月
(株)坂本印刷所 円:? ~ If~ ρρ2 ).3 日

上記のとおり支出します。

議員氏名 共通 ⑮ 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。



別記第11号様式

領収書等整理票

|領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

「年月日
2020年10月 23 日

目Eヨ・園

お客様番号 しー016 �'963-0551 
ft (024) 

圃取引銀行東邦銀行郡山営業部働 NO.21 0076 常陽銀行郡山支店舗 No.70目印 七十七銀行郡山支店舗 NO.505倒70
東邦銀行郡山中町支店舗 NO.691663 大東銀行富田支店舗 NO.1332164 抑ほ銀行郡山支店舗 NO.1371534
郡山信用金庫本店舗 NO.162114 福島銀行開成支店舗 No.1 039499 艶便掻替口座02160-6-9928

J, 伝票番号 1 
2Ol02203 

郡山市議会志朔会御中

毎度ありがとうございます。
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35 ， 120円
摘要

事386 ， 320円

亡倒抱一一一| No. R20102205 

2020年10月 23 日

備考:

.郡山市議会志朔会御中

お客様番号 しー016

手形期日:

手形No. : 
摘要:

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。



広報誌全体と対象外面積で按分する。

1 広報誌全体面積ヤ

381 mmX 273 mmX 4 面 ， 416， 052 mIff・・・ i

2 対象外面積

① 20 mm X 24 mm x 5 か所= .2; 400 mIfi. ｷ ｷ ii 

3 按分割合

五 -T i' X 100 = 対象外按分率 0.'6 % (小数点第 2切り上げ)

4 対象経費算出

• 支出額 386, 320 円 ﾗ 対象外按分率、 0.6 % '= 
¥ 

2, 318 円・・・温

(1 円以下切り上げ)

支出額 386, 320 円 温 =対象経費 384, '002 円

• 
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ト郡山市議会志朔会令和2年9月定例会議会報告 1 

令和2年9月定例会lま、 9月 2 日比開会し、9九月，1 7.日の本会議(補正予算等先議}Iで当局力、5・提案さ.れた議案Iごついで全で可決し、
9月24白から;令和元年度決算特創委員会か開か杭 9月:2Q日!こ、提出された令和元年度決算認定等議案i己ついで全で可決及び習
定し閉会しました。

-・・・E罰~軍司言問国巨額摂E・E・-

・ ..1" ， ..、目

• 

長症対策 、 、 12億L.J:;018万円

託たな行政課題や市民生活の需要への対応など 50億6，207万円

染拡大防止i己向けた医療体制の ・市有施設の感染防止機院強化 f予算額: 5億三5
(予算額 :1 億23M万四) .,' .[郡山市公共括設業総合管酎商j;こ差づく施設改信

産染拡木を防止すると7ともによ発飛沫感染平手指感築ゐ防止に効果のあるよ}トイレの洋式化
時す石だめ」郡山医師会及び病院 洗浄化、空調設償改修等を前倒bで実施し、施設附の新
の発熱外来診療所およびPCRセ ウ千ル不明耕輔め劇団ります九f

l 割初陣lIIllt1Jll津S蜘肱止耽晶、 IH申 11 ， .，イ品スII)JIt掴命事手術虚偽申院Jl:1I)Jl:恥bイレ u

t われ欄麟欄錦繍観劇部語総服 ' 磁器準時前;~~~，;~II語鴇密接笠宮主主竺:
同欄四臨海路脳細 J f磁器通説抽.:1同説ケ開園!

鵠Z問山側聞 l剛 | 四 U;rf.:t.. …m岨臨冨国 l僅圏幽冨語幽田園 II~話芸宗一遅塑呂

器禁事諸島民LV15白鶴議点 ..1 ー曹関曙欝;寵習
盟主官事~司自阿南圏 同晶弘.. ~II電話認訴訂

個師帥 l ム ]l 〈勉勘由枇・組化〉 - J |町司開園圃極圏副|隔....:..咽釘町四刷
糧静穏型r-晴朗剛腕 | 、与...Q.- -0- 卜「ぺF司聞E闇.町l同掴....3噸瞳棚刷即

M z悶E悶問j滑都3謂鼎普杭三鴻滞詰為譜匙器司 情…1叫時叫 |譲i樹麟 :広王、〈一:

;防災霊点ため池への水樹{蛍tの設置 (伊予算額: 3，780万円凶君郡E山スケ一ド場の冷凍機等更新 (伊予算額: 8億3';7乃"33万凹
大雨等による定þj(や決壊等の甚大な被害を、もたらす恐れのある 建設から約30年総車し老朽化じた郡山スゲート場冷凍機設ぽ
防災重点ため渇にフいて、その危険性をリアルタイム伝把握し、 ' を更新します'0. 更新民際レ、自然冷媒を使用1し省エネルギー効果
防災・減災につなげるため、水位計等を設置し、市民の安全 j安 が高い機器を導大じ、ザオヅン層の保護やこ酸化炭素の排出抑制に
心を確保します。， . ・ 、 より環境負荷り低減を図ります。

円議瀦鱗鱒建議 | い'+:..~ 暫縦以l宣告白即時
陶圃圃圃困問==:;田 町内容a ・?九三・

障冨電電謹轟轟詰 ι::躍r冨白u;白山，白山 J

γ:アア-一 白 1"町、六 ....f.:~ は l叫圃"A"!:~( 問L 副帽刻、 I!ん刷属機草

'[iiRF立品~...al L".:.~O::'~..I 国‘ 1'''';
L司 a帽・~ 伺スH.I z.開閉岬11.剖澗岬11.醐澗1.-1

2g岡県，1 1.".......' l' 1 四 聞耳目

お!部川崎抽出量主張j剛院}
・公共施設等窓口支払いをキャッシユレス化(予算額: 1 ，723万円)
'カウンターレスを目指す窓口業務において、支払いのキャッ
シュレス化を函ります。

-要介護認定事務に.AIを導入 (予算韻 :.386万円)

これまで職員が行っていた要介欝窓定調査結果の整合性チェッ
クを、全国で初めて、 AIの言語処理技術により自動化し、認定
の効率性及び正確性の向上を目指します。

• eMAFF(イーマフLの先行導入 '" • (予算額: 137万円)

農業者の利便性の向上と働き方改革を推進するため、県内の市
町村に先駆け、「農林水産省共通申請サービス (eMAFF)J の導
入を進め志す。

-・E髄通商~;臨調書重量RJJ:茸局面語ヨ・・

/ 

(11地陣}

・苦学校で取り組む感染症対策及び学習保障への支援
(予算額: ，.億950万円)

小・中・義務教育学校において実施する感染症対策や、‘児童生・
徒の学びの保障等の取り組みに必要な物品等を、校長の判断によ、
り購入できる予算を各学校に配当し、児童生徒が安ID して学べる
環境のさらなる充実を図ります。

・こおりやまの食とスポーッの振興~企業版ふるさ‘と納税の活用~
(予算額 :'3 ，916万円)

企業版ふるさと納税を原資とした「郡山市地方創生応援基金J
を活用し、プロ.スポーツによる地域振興と農業の 6次化による地
方創生の推進を図ります。
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エアコン設置補助制度の創設に
ついて

院患.本市において本年4月か

弘田ら8月までに熱中症で救急搬送された方
の56.9%が65歳以上の高齢者であり、‘うち、
62.9%が屋内で発症している。このことから、
エアコンの設置補助制度については、今後、
高齢者世帯のエア・コ・ンの普及状況や~ニーズ、
他市の補助制度の実施状況等を調査し、検討
したい。

.イクルトレイン実現に向けたJR
りとの協議!乙ついて'. ",' (猪首代湖を核
心としたザイクルツーリズム)

同猪苗代湖一周の自転車による観光をしゃ
l!.::!:!Jすくするためにサイクルドレイン(注:

ロードバイク等自転揮を分解せず持ち込める
車両)を実現する必要がある。そζで、磐越
西線のサイクル ~'lノイジ実現に向|才、 J R東
日本と協議すべきと考えるがー

段高磐梯熱海温泉を起点としたルートは、峠
出副越えでトンネルもあり、初心者等には安
全性確保の面で課題がある。そのため、ザイ
ヲルト νインの活用についてはぜ解決策の 1
つになると考える。今後は、他地域のサイク
Jレトレイ・ンの観光活用事例を調査・4研究し?と
土で、 JRとの協議について検討していく。

両国駅(東京)から房総半島を結ぷJR東日本の
サイクルトレイン rB.B:BASEJ ・

児童生徒!こ対する活動の制限に ・ | 受けた方々の市街化調整区域への移転許可基
ついて • I 準を新設じ、現在までに26件の移転相談をう

| げている。都市活用法の更なる活用によりよ

同郡山市青少年舗で強化⑦/馳 | 地域コミュニティり維持活性化、および産業
凹練習会に参加していた郡 繍清仁\.振興を図りながら、持続可能な都市を目指し
山第ー中学校合唱部の生徒か "(;.'撃銃~ I ていく。
ら4新型コロチウイルスの陽 d宝九島 | 
性反応が確認された氷河 可~~~ l' l~豊田貯水池跡地の利活用について
の件が各種部活動をほ 6め、 佐藤徹哉 1 

2f訳諮問龍襲撃還|国!Z52長2212g謡史民訴
えるが、当局の見瞬間。 鶴謹書 | 開施6設とじて詰Ij用じ、成果を土げているが、
関各学校において、制2 一一一 | なぜ公園にすることが、水害対策になるよう
陸2 ' 卜な、書購を与えるような回答をしたのか4ll1=.iI年 5 月 22日文部科学省発出の衛生管理 | 

マニヰ;:~レや、本市の部活動指針及び各競技 | 隠司利活用についセ、本市4月に公表レた、
図体や連盟で公表しているガイドラインをふ I E:J:I曜、回貯水池利活用方針(案)中間とり
まえ、可能な限りの感染防止対策を講じなが | まとあガ段、下流域の浸水被害の低減や近年
ら、部活動をはりめ、児童生徒の活動機会が | の気候変動に対応すおるため、利活用方針(案)
最大限に保障されるよう支援していく。 '1 の 3:つめイメージ図すべてにおいて、自然が

| もともと，持っている力を活用して災害リスグ
もつながりを重視じた地域，コミュこ | の低減を図る fグリージインヲラJ による雨
ドティの構築iこ'ついて 水の流出抑制機能を提案している。

| 旧貯水池全体を活用し、透水性舗装、植栽
圃新型コロナウイルス感染防止に向けた | を取り入れたレイシ;ガーデン等により、敷地

!J. r新しい生活様式j の重要性は十分認識 11 内に降bだ雨水を緑地に‘ゆづくりと浸透さ
じzつコも~~. :::Jロナ摘におい言も、従来のつな， 1 せ内水稲濫Jを'抑制す為も-の?ぁ、る。
がりを重視した地域コミユニテヂの構築は重 i 

要であると考えるが、当局の見解を伺う己

~司町.内会.ば、地域コミユニティの中核であ
出副り、協働のまちづくりを推進する上で重
要な役割を果たじでいた.だいてい石と認識し
ており、コ白ナ禍での町内会活動においでは、
手洗い、マスク、検温等の f自助J、-リーシ.ヤ
フレ.ディス2タンス、換気、消毒警の J共助j、

ー 町内会活動を支援する「公助J の取組が必要
であると考える占今後においてもー f新しh
生活様式I に基ザいた地域コミュニティ活動
についての支援や情報提供に努めていく。

市街化調整区域の見直しについて

岡本市の市街化調整区域のの/横長
UヨJ'土地利用についてどのよ‘ l~;~~樫綜~~::~
うな考えなのか。・:;\察当日

関本市で弘一定の要件を ‘渉1
I:J満たす区域において、地 川前光徳
域コミ.::Lニテ布め維持に必要
な新規住民の定住や、小・中
学校、鉄道駅、インターチェ
ンジなど、既存ストックの有 田町

効活用を目的に、 2019年 3 ・
.月に「郡山市市街化調整区域地区計画運用指
針J を制定し、現在まで、 11件の地区計画の
相談を受けている。

また、令和元年東日本台風により、被害を

道路の樹木について

同道路の樹木!とつ問、枝 φ様短
U思議り誌とで視界や交通の ..:，骸:鴻

妨げ12なっているととろt:;f市 JU:艇ぷ
随所に見受けられる占運送 'f(f/fj'r" 
業の方やパス会社などの運行 ?可申'十
l己も支障があると思うが。道 久野三男
路環境整備に関じ、道路の樹
木対応についての見解は。

院~本市が管理ずる街路樹の
l:IlIあ石市道は、 186路線L
約138如1を有し、その管理を、 20の区域に.
分けτ、管理を行ってしiるー街路樹は、都市
緑化として温室効果ガスの÷つである二酸化
炭素の呼吸源とレ.i重要な役割を担っている
ことを踏まえるともに、車両の運行に支障と

通行の妨げとなっ‘τいる道路脇の樹木



ならないよう、信号や道路標識等の視認性及 | 土砂の運搬先の確保等に協力していくな
ぴ道路構造令等を厳守した高さを確保するな 1 ど、園、県と連携して、冶水事業を推進していく。

ど、年間を通して寛定や除草等を実施してい， 1
る。今後も、一般突通や市民生活民支障を及 I 誌I市場の朝市j の再開見通しに
ぽすことのないよう適期の努定など引き続 ! ?'ついて
き、.適正な維持管理に努めていく。 ー 白行3

1 同新型コロナウイルス感染 \.V ，p~恥
込災害への劫応等について ふ↓回l拡大í~f半う対策め鴇と :い薄;)1

-1 -じて℃よ:現在[附市場の朝市削1， '1眼喜 繋繋経三
圃F国、県雷駒理酌の倒例河却m川仰11胸lゆの波繍涼鱒等口侃災川| 中止と峨怠つてしい崎町1渇る

害のたぴに、国や県に対して強く要望し， 1 皆様カか、 5再開智望む声が上 , ，"， '1‘i巾
¥F  F 

ても、遅々として進まない現状があるが、今 | がつてし問)渇るが、乙れ力か\5の「市
後と、のように対応していくのかー見解は。 1 場の朝市l'の再開見通じにつ

,1 1.;)て;当局の見解を伺うd
E君事あらゆる機会を捉え、園、県に対し早期 | 
闘の実施を強く要望じ持たところであ l 閤本市等l仰向新型切
る。また、本年8月 I 日には、復1白状況を視 | 凶ナウザJレスの感染状況を
察された赤羽国土突通大臣と郡山中央ヱ業団
地会との意見交換会において、.県土木部長も‘
出席のもと、早期の実施を要望した。
国は、昨年ì2月に「阿武隈川緊急治水対策

プロジェクトj を公表し、-河道掘削等を進めi

ているが、現在は、小和滝橋前後が完了し、ー
その上流め西田地区を実施しており、今年度

、中には、行合橋か.ら下流区間の河道掘削を実
施する予定となっているd 県においてち、本
r~，月に「福島県緊急水害対策プロジェグトJ . 
-・表じ、現在、谷田川モ逢瀬川の河道掘削
君主び樹木伐採の早期実施はもとより、国に
対して強く要望していく。

9 月 1日市役所正庁でよ市政に多
大な功労があう.た方を表彰する郡山
市功労者表彰が行われまじた下志朔 i
会関連の受賞者として昨年9 月で引

，退された元市議会議長の犬肉嘉明元

顧問が自治功労表彰ー 30年間に渡る，

消防団活動で村上晃一議員 (1 期 t"
が特別表彰(水災・火災等の防護の
・功労)を受けました。

~，. .. 胃罵噴胃軍司 i た。

-踏まえつつ、毎回数千人の不特定の方が訪れ
る市場の朝市においてはよ入場者の体温測定

の実施をはじめ、販売時におけるソーシャル
ディスタンスの確保や、会計の際の接触場面，
を減ちす工夫などの課題も多いことから、再

聞については、.朝市実行委員会め中で慎重に
検討じていくー

一ー般家庭用どみ袋の有料化に
ついて

圃SDGsの達成は、私達一人一人の行動変
番-と密接iこうながっていると考える。そ

の様主主giでレジ袋め有料化がスタートし、そ
の目的力f認知されてきている様に思うι そこ
でよー般家庭用どみ袋の有料化について実施
すぺをと考えるが、当局の見解を伺う。

宮司ごみの有料化の導λは、♂みの発生抑制
也E や再生利用め促進、市民の皆様の意識改
革も期待されることから、 e ごみの減量に向け
た有効な手段のーっと認識.しているが、コロ
ナ禍の厳、じい社会経滑状混を鑑み、引・き続き

.審議会において、実証データ等に基づいて議
論いただき、ー導入するとすれば、様々なっfロ
セスや条件を整慣するーことは勿論、4 こおりや

ま広域圏の各市町村の動向や中核市の状況な
J ども参考に多角的に検討し、更なるごみの減
量に努めていぐ。

"，、州
一，

目.・

十円~}2，~;;~;;N' 
I....m・・岡田J 匝が~'，":も目‘

}給水所である中山エイドステ一

I ~~~y �... ~r~_ J>~~'Hl~g .. --.' I シヨン店

私たち干ンタ-~生を優しく
明るミ迎え入れ:"C下さる議員

の方々のおかげで楽しく 2 ヶ月ー
聞の活動を何.うことができま，し
たB ありがとう\ございました。

芯脚即v 凸叫'叫即岨叫帥…a由一a叩一…g……巾1'.-(閥注渇1 大治会当担目、非綿常に峨激じ凶しい1雨駒のために画
!ι 像も乱れているむとをお許じください;

/ 

t~よ治国立r:<t，，::，，;;a，:

NPO法人。円以ドジ、.ヱイピーの不ジターン生、
左が倉光三貴人さん、右が木村公番さん'

, 
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脅曙醸員会から:今定例会の審査状況について I 
川、

ー←!

52iEE2 ~~i~:，?' * ¥"'t.:'o; ~中日;ム|日豊田貯水池を調整泊とじて?十周するこど~. め 4 の審

川前光徳議員の今定例会でり一般質問にあるように、周辺の
。土地よりも高いところば位置する豊白貯氷池を調整池として
活用するめは、一当局も認めるとおり技術品にもコスト的に非

宅、ち割帽胃芳予習=<習摂F可ヲ事君主面奇習史認定.官可閉司臣官"荷予ヨナ、 .....，...一、ーマー

文教福祉常任委員会. k 

今回は、請願審査は無く、当該常任委員会関連り 9 月補正三 l 
.予算審査、当初予算事業の中からど沙クアップした事業の進 T 

捗状況について各定例会で当局から報告を受けるPDCAサイ
ク)vの事業選定などを円滑に行いました。所管事務調査では、
各議員が自分り関心のあるテーマなどについて様々な質問を‘
じて1いましたρ . ¥ ' 目、

また唱議会提案で制定された「郡山市自殺対策基本条例J t~ 
に基づき、.平成31年3・月に策定された f蔀Jl!市\t lのち支える
行動計画J の令和元年度の実施状況と評価について当局か台
報告を受けました。

環境経済常任委員会

「コロナ禍による需要の消滅と在庫増の影響から米価下落を
阻止するための請願1 に勺いで審査致じました。a 様々な意見
が出されましたが、採決の結果、部分採択となりました。本
会議にて、全事項に対して賛成との討舗がありましたが、電
子採決苧より賛成多数で委員長報告の通:り部分採択となり、・
当委員会として、Jコロナ禍 (新型コロナウイルス感染症)
による米需要の減少と在庫増から生~る米価下落を防止する

. ための親書J を提出じAト致活可決致しま凶

」只 P ムリ.，...，.......;;;0，、 hで'，'，町 2 司; " ....~、...円吋リ:.，:'I:，!， 、戸、刊 哩，.~“円 .、ー丁"~

φ志期会議員紹介(期数・地区・連絡先・錦役職又!ま市議会役職 L 常任委員会)

凶函臨村上晃一(1期 'Va幽齢森合秀行(羽) 際通副蹴佐藤栄作 (2期)
モ億詳子" !~安康町 n9件7507 町宮ぎ附.安積町宮9!j377885 詩(雪'対富田町宮932::2780
眠間三事務局主任・建制く道: J駒六円 1広報担当・文繍祉 :'f，川~l!~~ 事務局長兼政務活動費担当

~~~' 広聴広報 J部戸f 議会運営 ' 、 。 J 翠訟に: 環境経清(副委員長)
ぷ・ 4社..広聴広報(委員長) ay・議会運営広聴広報

手」圃魁~:'.;'.~佐藤徹哉 (3 期〉

依翌曙託業根 n9234485
藍1，2':;;'，.'・ 幹事長兼会派会計

百0.(::::\-総務財政・議会運営(委員長)
""".~:， :.a. 

川前光徳 (3 期)
堂前町宮922・5265
会長兼政調会長・文教福祉

塩田義智 (4期)
三種目町宮945-2015

副会長・総務財政(委員長).
a ‘議会運営

.....................u. 

:泊五近内利男 (4期) 川島ぷ.久野三男ー (4期) 悦ゐぷ~~.;佐藤政喜 (4期}
.伊緑ケ丘的42-.7967 駒内的抱一3200 ::'.~，欄木槻町制51-2316

'S:{，~ß 市蛍査委員・環境経済 慢円以 副会長・文教福祉(委員長'(1弾事顧問(前議長)・環境繍
毎剛....，r"""噌噌~1j ¥ 

認盤強 ー 極通 峰崎
‘.......u・・・・・・・・・・・...........・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・H・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・.・・・H ・V・ ...........u ・・・・・・・・・・・・・"・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・H・・ ・・・・・・・・・・・‘・・・・'...þ.................................................... ..............・M ・.......
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，ム~日 鈴木・え祐治 '(61町)
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't~.:. "t..~""'- .:司・ 問(元副議長)・建設水道

45h 両日
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[ お問い合わせ・ご意見は:〒 963-8601 郡山市朝日~二7 志朔会 ﾟ 924-2502 へ ] 
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別記第 1 号様式 支出調書
代表者 経理責任者 起案者

会派名 Jd12=btブ皆ヲ符団Aコズ、 ⑭ 選診 川前湖毎ま
区 分 事 由 費 目 -金 額 小針

交通費 旅費

l 調査研究費 自動車燃料費 資料作成費

調査委託費 振込料

会場費 講師謝金

. 出席者負担金・会費 交通費

2 研 イ彦 費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 食糧費

振込料

会場費 突通費

i ・ 自動車燃料費 資料作成費

議出3 広 報 費ホ}ム噛 広報誌(紙) 報告書等印刷費
(2年1

警i送料(折込特含む)
ウェプペ}ジ

掲載代

茶菓子代 振込料

会場費 交通費

4 広 聴 費 自動車燃料費 資料作成費

茶菓子代 振込料

交通費 旅費

要請・
5 陳情活動費 自動車燃料費 資料作成費

振込料

会場費 変通費

6 会 議 費 自動車燃料費 資料作成費

3・ 振込料
』四

印刷製本費 翻訳料
7 資料作成費

筆耕料 振込料

法規追録代 参考図書代

8 資料購入費 図書購入費 新購読聞料(日刊紙) 雑誌等購読料

有等料利デ用}料タベ}ス 振込料

賃金 社会保険料等
9 人 件 費

振込料

備品購入費 事リ務ー機ス器代等

10 事務所費事務用品購入代 消耗品等事務費 12, 050 印刷代 12, 050 

振込料 配送手数料

通信劫車運虫 搬・
電話料等(按分) 郵便料等

11 自動燃料費 ガY リン代 (4......8月)
自{動権分車燃)料費

19, 706 
19, 706 その他

支出年月日 論室長主主 現支金出出番納号簿 之/ 合計 (;(鰻
.~圃ー凪r 、ーー 司ニ..... 



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号之/

区 分 ※該当する区分にO印 費 自 名

1 調査研究費 2 研修費 ⑦広報費 4 広聴費

誠一ジ掲載代山

5 要請・陳情活動費 6 会議費 7 資料作成費 8 資料購入費
…-一
10 事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等) ※該当する支出費目を記入

広報・情報発信のため
支出目的

(支出事由)

ぷ)'\

ホームページ管理 (1Ö→活←動-
内 ~同』相

支出年月日 支 出 先 支出金額

JfJ, �&{) 
R2 年 12 月 5 日 有限会社キッズカレッジ でお円

“--' 

上記のとおり支出します。

11前光徳容易議員氏名

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。
※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。



t. 

,. 

川前みつの (.)Web on 郡山市議会志朔会|本気!元気!感謝 郡山市の発展の… 1/5 ページ

令和元年 5 月撮影

基本情報

生年月日、

年齢、

星座ム i さそり座・

出身地;♂ i 福島県郡山市堂前田7で生まれまιたo

i 特に女子き嫌いは無く何で、:も食べま'すがt 最近はNPO法人郡山農学校zの活動を i
好きな食べ物!

i 通 Lて知った、数々の郡山ブランド野菜にはまっlてます。}

河村本;~と's憂えi 本は経済関係zや歴史ものが好き。その合聞に小説も読みますo 漫画は何歳に : 

| :J函雑誌'-.:":::.':1 なっても卒業できませんねo

hm・//計-k()rivHmaJti/ 2020/12/25 



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号~/

区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

1 調査研究費 2 研修費 3 広報費 4 広聴費

5 要請・陳情活動費 6 会議費 7 資料作成費 8 資料購入費

⑬事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等)

資料作成のため
支出目的

(支出事由)

インクカートリッジ

内 ~ー~

支出年月日 支 出

2 年 11 月 24 日 ヨドパシカメラ郡山店

上記のとおり支出します。

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

先 支

議員氏名

ヨドー1\S.7J~ヲ

領収:書

志鞠危川背?i幻免様

IIIIII~ 111111 111111IIIII~.IIII.~IIIII JIII~ 111111111 

販掲旦当者圃

※複数の領収書等を貼る場合はよ重ならないように貼付してください。

消耗品等事務費

※該当する支出費目を記入

出金額

4, 110 円

川前光徳 織

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票j に貼付してください。



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

支出番号之/
区 分 ※該当する区分にO印 費 自 名

1 調査研究費 2 研修費 3 広報費 4 広聴費

5 要請・陳情活動費 6 会議費 7 資料作成費 8 資料購入費 消耗品等事務費

⑬事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等) ※該当する支出費目を記入

資料作成のため
支出目的

(支出事由)

インクカ}トリッジ

内 廿~ 

支出年月日 支 出 先 支出金額

2 年 12 月 10 日 ヨドパシカメラ郡山店 7， 940 円

上記のとおり支出します。

働議員氏名 川前光徳

一一ーお買上明細一一一
エプソン 4988617266858 

ITH田町L 点 5.920 
エプソン 4988617266797 

ITH-BK 2点 2， 020

合計 7. 940 
(内消費税 721 含む)

10%対象 7, 940 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならなし、一一一一一一…一一千竺一戸ー
※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄 ヨド・/，;"7J)Cヲ
郡山店
福島県郡山市駅前ト16-7

電話番号024-931-1010

領収書

様
川
川

!

l

 

幻
川
川
川
川

μ削
川
川
川

怠
剛
剛

立
す
川
川
団
川
川
団

司
月
間
刊
叩
山
山
間
山

υ
Z
・
船
山
川
町
山

み
州
馴
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別記第 4 号様式

支出明細書兼支出証明書(自動車燃料費用)
支出番号主/

区 分 ※該当する区分にO印

1 調査研究費 2 研修費 3 広報費
2 年 9 月支出分

4 広聴費 5 要請・陳情活動費 6 会議費

ω 通信運搬・自動車燃料費(自動車燃料費)

支出目的 口特定使途 【区分 1 、 2 、 3 、 4 、 5 、 6]

(支出事由)

※該当する口をチェック 図按分 (4 分の 1 ) 【区分 111

特定の活動等に自動車燃料費を充当する場合は、特定業務の開始前及び終了

'算
特定使途 後に満タンに給油し、特定業務終了後の給油額の全額を支出する。

給油額 円
定

方 , 

法 按 分 給油絵、額 27， 008 円 ﾗ 按分率 1/4 一一 6， 752 円

(4 分の 1) ※按分後の金額の 1 円未満の端数は切り捨てる。

※月額上限 1 万円。

支出金額 6， 752 円

上記のとおり支出します。

a固園E留‘

、1‘ノ会 -./" 
ー.;:;- ,." ...." 

r--ー-ーーーーーーーーー町、

! 窃円輔専問 ! 
∞万円以下 200円 i 

200'万円以下 4∞円 i 
300'万円以下 政由円 1 
soo:万円以下 1.000円 ! 

1.0∞万円以下2，000円 l 
i 2，∞0万円以下 4.000円 i 
1 3.0∞万円以下6，000円 i 
I 5，脱却万円以下 1万円 t 

飽円以下 2万円 ! 
但円姐 4万円 1 

i 祉代金以外樟制同 i 

L__ー-ーーーーーーーーー_J

領

議員氏名川前光徳
り -00 ・ 4・.，，，，.

収 ι 言正、 J 

jii前九月定? 様

※区分
01 現金入金
02 振込入金
03 受取手形
04 相殺
06 手数料
07 その他人金
08 小切手
09 口座振替
10 コンピニ

イ'丁ー 金種 金額 手形期日

l 

2 l 

3 

合計

(内、消費税等
(内、軽油税

つ i7cc ?怜υ4許;a可 1y 月 l

ゴξ
れj伐

〈現!ご

!ギマ 17品
円)
円)

Fソ詩1メF1椅
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到
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M
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α
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訓
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謝
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※区分
01 現金入金
02 振込入金
03 受取手形
04 相殺
06 手数料
07 その他入金
08 小切手
09 口座振替
10 コンピニ

※区分
01 現金入金
02 振込入金
03 受取手形
04 相殺
06 手数料
07 その他入金
08 小切手
09 口座振替
10 コンピニ

左記の金額正に領収致し
ました。
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説
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様
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行金種 /瓦¥ 額 手形期日
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2 -、;tL/ 

i\ji文 内71
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整

行 金種 金 額 手形期日

1 
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1siちj5 昨年はf
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収
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領

領

書

円)
円)

収領

r-ーーーー-----ーーーー可

万円畢潤詐鴎鶴 ! 
∞万円以下抑円 ・

2 叡均百円以下 4∞円 , 
300百円ぽ下 E∞円 l 
5(拍万円ぽ下 1 ，0田岡 E 

! 1，脚万円以下 2，脚同 ! 
2，0ω万円以下 41醐円 i 

1 3，0∞万円以下且似加円 1 
1 .s.oc抱万円脳下 1万円 t 

飽円以下 E万円 ! 
億円細 4万円 : 

i 需上代金以外等 200円 i 

L_ーーーー回目ーーーーーー_J
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(内、消費税等
(内、軽油税

別記第11号様式

領収書及

"r-. 
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別記第4 号様式

支出明細書兼支出証明書(自動車燃料費用)
支出番号之/

区 分 ※該当する区分にO印

1 調査研究費 2 研修費 広報費
2 年 10 月支出分

4 広聴費 5 要請。陳慨動費 1 6 会議費

c0通信運搬・自動車燃料費(自動車燃料費)

支出目的 口特定使途 【区分 1 、 2 、 3 、 4 、 5 、 6]

(支出事由)

※該当する口をチェック 図按分 (4 分の 1 ) 【区分 11 】

特定の活動等に自動車燃料費を充当する場合は、特定業務の開始前及び終了

特定使途 後に満タンに給油し、特定業務終了後の給油額の全額を支出する。
開

給油額 円
定

方

法 按 分 給油総額 27， 438 円 ﾗ 按分率 1/4 一一 6， 859 円

(4分の 1) ※按分後の金額の 1 円未満の端数は切り捨てる。

※月額上限 1 万円。

支出金額 6， 859 円

上記のとおり支出します。

:電器議員氏名川前光徳
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r-ーーーーーーーーーーーーー可

百円牽満非1111
.:1∞万円以下 武田円 1 

'j" 200万円ぽ下 4∞円 i 
田万円以下 e∞円 S 
∞万円以下 11民泊円 ! 

1.000'万円制下且脱却伺 1 
: 2.町田万円以下 4.0曲円 ; 
i 3，000万円以下且.001)円 1 
I 5.000万円以下 1万円 t 

飽円刷下 2万円 ! 
位同組 4万円 i 

i 提上代金制タ4・ 2国同 i 
L_ーーーーーーーーーー___J

行 金種 j! 金

l ' i ' 

2 

3 

合計

(内、消費税等
(内、軽油税

領 収

461943 

証
※区分
01 現金入金
02 振込入金
03 受取手形
04 相殺
06 手数料
07 その他入金

様混合J振言
10 コンピニ

額.~ : 手形期日 左記の金額正に領収致し
ました。'\1 附す ト!!iD年

¥!/ !\，1!tオ
l 1 1 1 

/i¥r  
在'2y、 HP4へぜ

!学?itwg

円)

円)

Qld下f-?f 

!日

ア i

5115 格i〉〈!



別記第 4 号様式

支出明細書兼支出証明書(自動車燃料費用)
支出番号之/

区 分 ※該当する区分にO印

1 調査研究費 2 研修費 3 広報費
2 年 11 月支出分

4 広聴費 5 要請。陳情活動費 6 会議費

~通信運搬・自動車燃料費(自動車燃料費)

支出目的 ロ特定使途 【区分 1 、 2 、 3 、 4 、 5 、 6J

(支出事由)

※該当する口をチェック 図按分 (4 分の 1 ) 【区分 11]

特定の活動等に自動車燃料費を充当する場合は、特定業務の開始前及び終了

特定使途 後に満タンに給油し、特定業務終了後の給油額の全額を支出する。
}算

給油額 円
疋'"'-

方

法 按 分 給油総額 24， 383 円 ﾗ 按分率 1/4 一一 6， 095 円

(4分の 1) ※按分後の金額の 1 円未満の端数は切り捨てる。

※月額上限 1 万円。

支出金額 6， 095 円

上記のとおり支出します。

@ 議員氏名川前光徳

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

恥ø al.l

骨量目
畠正事

語』

8
0
0一
期
間
品

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付Lてください。
※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。



別記第11号様式

百
ホ

理整等書収領

• 
...., 41 

事担
t: i唱雇

凶」由研
諸国

re 

※区分
01 現金入金
02 振込入金
03 受取手形
04 相殺
06 手数料
07 その他入金
08 小切手
09 口座振替
10 コンピニ

~iE 収領

461944 

~I . tJ '"楓~.~

;f\前沈認をシ

r-ーーーーーーーーーーーーー・2

! 防円朱講 mllJl
ω万円以下 2∞円 ・

200:万円以下 4曲円 『
300万円以下 町抱月 ' 
50窃円以下川町 ! 

1.000万円以下2.0∞円 l 
i 2i醐万円以下~.ooo円 i 
I 3，1脱却万円以下色町担問 1 
』 邑償却万円以下 1万円 ! 

億円以下 E百円 ! 
位向組 4万円 l 

i 枇代金酬等制問 i 

L_ー-ーー---ーーーー自由」
様

左記の金額正に領収致し
ました。

合計

様式NCl 411100-4

額|手形期日

引3321NVHMli 日
i/~ 11\!1;rヶi l J 
rdhfb株式説教

i 半5iPら

金行|金種

寸

,-

日領収証No.

岨「
得意先名

芯鞠ゑ

l 

2 

3 

(内、消費税等
(内、軽油税

(U'; . 湾



別記第 1 号様式 支出調書
代表者 経理責任者 起案者 調

会派名 JτIことJ.....1おすm~会3ご、 @ 信参 森合秀行

区 分 事 由 費 目 金 額 小計

、

交通費 |旅費

調査研究費 自動車燃料費 資料作成費

調査委託費 振込料

会場費 講師謝金

出席者負担金・会費 交通費

2 研 修 費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 食糧費

振込料

/ 

1 ・
会場費 交通費

志朔定会だより VOL. 16 令、和新 2年12
自動車燃料費 資料作成費

3 広 報 費
月例会特集印刷代 聞折込

広報誌(紙) 3f(J..1(}5. 報告書等印刷費 7 ク r~32料

送料(折込料含む) 3?2 ,Q17 ;掲ウ載ェ代ブ‘ベ‘ -ジ

茶菓子代 振込料

会場費 . 交通費

A 広 聴、 費 自動車燃料費 資料作成費

茶菓子代 振込料

交通費 旅費

要請
5 陳情活動費 自動車燃料費 資料作成費

振込料

会場費 交通費

dZ= L 議 費 自動車燃料費 資料作成費

• 振込料

印刷製本費 翻訳料
7 資料作成費

筆耕料 振込料

法規追録代 参考図書代

8 資料購入費 購新読聞料(日刊紙) ..... ..~購読料

I有等料利デ用ー料タベース 振込料

賃金 社会保険料等
9 人 件 費

振込料

備品購入費 I 事リ務ー機ス器代等

10 事務所費 消耗品等事務費 印刷代

振込料 配送手数料

通信運搬
電話料等(按分) 郵便料等

111 自動車燃料費 自(動按分車弾) IR  その他

支出年月日 R3~Jl 月之夕日 現支金出出番納号簿 ?~ 合計 7 クd\ .2 32



/'岬h

t 

別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

区 分 ※該当する区分にO印

志朔会だより 発行印刷代

口 223〆
支出番方

費 目 名

広報誌(紙)

※該当する支出費目を記入

支出目的 一一，一一一一… ………一一一一一一一一一一一町一一一一一一 一一一一一一

{支出事由) 一一一一…一一...--一一一一一 ---・-'--“目白崎ω. 時自由ゆ網-一-“ー一-目白句"ーーーー・-叫

志朔会だより 発行
一…一一一一"一一一一一一一一一一一“一

m 

内 ~ゴ~ 志朔会だより VOL16 令和 2 年 12 月定例会特集
一一一一一一…ー…一一一一 一一一.一• 印刷代

支出年月日 支 出 先 支出金額

R3 年(月
(株)坂本印刷所 8 ð' 2 ‘ 3o s" 円

何日

上記のとおり支出します。

議員氏名 共通 ⑮ 
j 、

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

d 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第、 11 号様式「領収書等整理票j に貼付しでください。



等

別記第11号様式

票理整書収領

固Eヨ・目
ー年 月三日 z\1

ml年01A 15 S 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

志朔会御中郡山市議会

干963-0551 福
合 (024)

国取引銀行東邦銀行郡山営業部働 NO.21 0076 常陽銀行郡山支店舗 No.705460
東邦銀行郡山中町支店舗 NO.691663 大東銀行富田支店舗 NO.1332164
郡山信用金庫本店舗 NO.162114 福島銀行開成支店働 NO.l039499

書店85 ,000 

し一016お客様番号

円

草385 ， 000
円

35,000 
円

350,000 
摘要

No. R2101l502 

2021年01月 15 日

T 
福島県郡山
TEL. 024-:959-1 

担当者・・・・・圃

志朔会御中

お客様番号 しー016

~. 

郡山市議会

備考:

日英
手形No. : 

摘要:

一一一級薮(J)顧説話扇合は、重ならないように貼付してください。
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• 

広報誌全体と対象外面積で按分する0

1 広報誌全体面積

381 皿X 273 mmX 4 面 416， 052. mIff・，・・ i

2 対象外面積

① 20、阻X 24 mm X 6 か所二 2, 880 mIfi. .・註

3 按分割合

主 -;-. i . X 100. 対象外按分率 0.7 %.(小数点第 2 切り上げ)

4 対象経費算出

ー支出額 385, 000 円 ﾗ 対象外按分率 .0. 7 % .= 2, 695 円・・・温

( 1 円以下切り上げ)

支出額 385， 000 円一也二対象経費 382， 305 円日

'., 
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圃 ・~，・ 1 圏国 嵐広凶-・~~-~，Þ:'個園

「 定例会の概要 >
令和2年12月定例会は、令和2年1.2月 2 日に開会し、当局から提案された議案について全て可決し、 12月 17日に閉会しました。

: 可決された12月補正予算の主な内容-】
.,. 

1 感染症拡大防止策と医療提供体制の整備 3 強靭な経済構造の構築

新型コロナウイルス感染症対策の拡充 9.000万円 光ファイバ綱未整備地区を解消(中田町柳橋地区)1億1.669万円

,. 

2 雇用の維持と事業の継続

学抵袷食費への財政支援による保護者負担軽減の延長 1 億3.808万円

新型コロナヴイルス感染症の収束が見えないことから、.児童・
生徒の各家庭の負担軽減を図るため、'財政支援による給食費の 2
分の l の軽減を 2学期に引き続き 3学期も継続して実施します。

一一一一一一一九百一…一一一一一一~

新しい生活様式に対応した取り組みを推進するための基盤整備
として、市内で唯一未整備の中田町柳橋地区に光ファイパ回線を
整備し、郡山全域のDX (デジタルトランスフォーメーション)
を推進しますb

-周・・圃匝IIII!司圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃圃・

4 気候変動対応型まちづくりの推進

損壊家屋等の解体・撤去
2億6.236万円

令和元年東日本台風により被災
した家屋等の解体・撤去を実施し、
年度内の完了を目指します。

~~I 
rnW¥ 



九来年度における幹線道路整備の
V 進捗総兄について の

同来年度における東部地区 | 
四の幹線道路整備の見通LJ
はどのようになっているのか。μ1'1

Eヨ内環状線(第 3 期工区)
巴:1の500m区間では、引き
続き、用地取得及ぴ物件補償

を進める外、今年度、用地協

力いただいた区間約280mの

側溝整備等を予定。また、西

田町大田地区の大田 2号線では、 80m区間の

道路改良工事を、郡山中央工業団地内の金屋

水門町2号線では、今年度整備箇所から南側

部分の整備を予定しており、引き続き、国の

社会資本整備総合突付金を最大活用しながら

早期完成を目指す。

思会おらの道諮舗の擢
Vへの対応について

-'¥ 

幅!市に対し司、町内会から、数多くの要
~望が出されているが、特に、市道の新設

や拡彊、舗装、道路側溝の整備やフタかけな

ど、市民生活に直結する生活道路の整備に関

する要望は、多数を占めていると思うが、こ

れ5の市道整備にかかる要望に対して、どの

ような考え方で優先順位等を定め、対応して

いるのか。

m生活道路は、地域住民が常に利用する道

1:1路として、こどもや高齢者、障がい者へ
の配慮や災害等への対応を考慮じ、安全で快

適な道路であることが求められることから、

町内舎の合意形成が図られた要望の優先順位

を踏まえ、要望箇所の利用状況及び地形、地

権者の協力等を考慮し、緊急性、必要性等の

観点で総合的に判断し、計画的に道路整備を

進めている。

P- エッセシ布、との連携にづいて

圃現在ドイツでは、再生可
能エネルギー由来の電力

を利用し水を電気分解して生
成されるグリーン水素で世界

σ-

の水素利用の牽引役を目指し 佐藤栄作
ており、水素社会構築に向け

た取組みが加速しているとと

から、ヱッセン市と水素分野

で更に連携を強化していくべ
きと考えるが、当局の見解を
伺う。

~司本年10月に実施した.ウェプミーティン

1:.1グにおいて、エッセン市の水素コンサル
タント会社や、大手ガス・水・電気供給公社が、

FREAの水素関連施設や実証技術に関心を示

し、具体的な連携についての検討がなされて

いると伺っている。今後においても、「郡山

市水素利活貝推進研究会J の活動等と連動さ
せながら、両市の企業関連携にもつながるよ

うな取組みを促進していく。

弘先進的農業分野におけるオランダ
ド叩 .'  

!::!i' との連携について

同世界で農業の汀化いわゆる fスマートア
‘~グリj の先進地といえばオランダだが、

本市の農業活性化!こ・繋げるには、オランダと

先進的農業分野において連携を図るべきだと

思うが、当局の見解を伺う。

医書本年11月には、駐日オランダ大使館主
1:1催によるオンライン・セミナーにおいて、
環境制御技術によるハウス栽培の持続可能性

や収益性向上などについて、情報の収集に努

めたところである。今後においても、東京農

工大学、福島大学、県農業総合センター並び

に農研機構等の研究機関と連携じて、先進的

農業分野であるスマート農業の推進に努めて

いきたい。

七ぢ自改定された郡山市人口ピ、ジョ
iザジについて・・・目標のよ方修正に
V ついで

同政策の前倒しにより、人
~口33万人を維持すると

いう目標によ方修正すべきと

考えるが。

~今後においては、 2020

L:.I年国勢調査の結果を踏ま
えた国の長期ピジョンの見直

しに合わせ、本市の'人口ピ、

ジョンについても、柔軟に見

直す。

ω 

川前

弘 PEP .Kid.~ ，J<c>'riY?lr;r.giの令後の運営
F について;:~~.・存在意義について

圃ゲームやスマホなEの手軽な、メディア
が深く浸透している子供の日常に、安心

して遊べる場所と時聞を確保するととは、郡

山市の子育てにとって重要であり、 PEP Kids 

lくoriyarilaの存在は、それを果たすための重

要な施設と考えるが、見解は。

宮司子供は遊びながら運動する習慣を身につ

‘割けるものであるが、少子化・核家族化に
より、子供同士の関係が希薄化していること

に加え、都市化により子供が遊べる広場等も

減少するなど、子供を取り巻く環境も変化し
ており、安‘全で安心な遊び場が以前よ・り求め

られている状況にある。こうしたことから、

ペップキッズこおりやまをはじめとした屋内

遊び場の重要性は高まっているものと考えて

おり、子供たちが楽しみながら安全に運動で

きる環境として、また、子供や親同士のコミュ

ニケーショーンの場としても、本市の子育て支
援に必委な施設と捉えている。

PEP 'Kids Koriyamaの室内

h 晶川市政のキーワード・キャッチ
|欝フレーズについて，・・分りやすい
Y 予算資料について

圃令和3年3月定例会にお
~いては、市民に分りやす

・い予算資料を改めて示して欲

しいと思うが、見解は。

宮司予算資料の作成にあたっ
-ては、 3月定例会に市民

が見た際、自身の生活とどの

ように関連するのか等の視点

び

塩田義智

由主掛1回
欝描話罷函



で、さらにカイゼンを加えた資料を示したい。

f1.三穂田町の諸課題につい!と?・・
!訟郡山南イマタムチェンジ周辺の開
Y 発lごついで\

岡崎島さくらがカルチャーパーク南側
に整備を進めている農産物直売所の開設

が、大型シーヨツピンク、モールの誘致について

も、今後の取り組みに何らかの好影響を与え

るのか、見解は。

昭司農産物直売所は、都市計画法第34条第

1:1 9号における沿道サービス施設として開
設されるもので、大型商業施設の立地に関す

る都市計画法や農業振興地域の整備に関する
法律などに、何らかの動きがあったわけでは

ない。しかしながら、本地域は、多様なポテ

ンシャルを有するエリアであり、 2019年に

策定じた「こおりやま産業持続・発展ピジョ

ンJ では、「突通アクセスを生かした拠点J

等を有したエリアとして分類した。今後は、

先行している他地域の市街化調整区域におけ

る大型商業施設の開発動向等も注視し、当該

-のポテンシャルが十分に活かせるよ

ンア取り組んでいきたい。

カルチャーパーク南側!こ3月完成予定の
農産物直売所 fあぐりあj

h 自然災害や新型語~D71~ゥヨ'"}レス感染症?
惨から市民生活を:捨るだめk::~ ・?飲f食店
F の従業員等iと泌するPCR;検査12語以て

。、

画面 本市では郡山駅周辺の

h・・食店の従業員等に対す
....検査を無料で俣施して

いるが、飲食店、繁華街は他

地区にもあり、今後のP，CR検

査体制及び飲食店関係者に対

する啓発については。

近内利男

回荏制品目
歯師誼樫話

国語読陪畑限司令和 3年 1 月から 2 月ま

巴白でに、郡山市内全域の

キャバレー、クラブ、パー、スナックなど接

客時聞が長い斗業態約610店舗の従業員を対‘

象とするPCR検査を実施する予定である。

|込住宅政策についてー. .市街化調整
F 区域における空き家対策l乙つい七、

国民家に付随した農地の取得条件の緩和
を示した農業委員会の取り組みと連携さ

せ、賃貸住宅への用途変更を認めることで、

住宅政策、空き家対策が大き〈ミ前進すると思

うが、見解は。

院ヨ農業後継者不足等により、市街化調整区

1:.1域におい3ごも、空き家の増加が考えられ
ることから、地域住民のコミュニティ維持が

図られるよう、農業委員会や関連部局との連

携を含め、賃貸住宅の許可基準について、検

討していく。

民地球温隠化の脅威と郡山市の施策
V について.. .被災者支援について σ

同品川市郎、 9月定例会
~のi r都市計画マスタープ

ランや立地適正化計画の見直

しj の質問に f災害リスグの

低いエリアへ住宅及び都市機 佐藤政喜
能増進施設を誘導していく j

と答弁しているが、形だけで

なく、被害者の心に寄り添っ

た施策を実施すべきと考える

，が、見解は。

院司防災指針の作成を含む立地適正化計画の
1:1見直しについては、 12月から、国の補
助事業による「居住機能の移転促進に向けた

調査業務委託j において、被害に遭われた市

民を対象にアンケートを実施し、様々な意見

を伺うとともに、災害ハザードエリアからの
移転促進に向けた事業など、あらゆる支援事

業に対し、国の技術的助言を得ながら、市民

が安全・安心に暮らせるよう、まちづくりに

関わる防災・減災対策が向上する施策につい

て、関係機関と連携し検討していく。

弘自然災害対策のトレーラーハウス
Vの活用について

同連携中枢都市圏の16市町村が、財政規
~模に合わせてトレーラーハウスを導入

し、災害のあった市町村に移動して避難所と

して活用すれば、 1 自治体の負担も軽減され

る。さらにコロナ禍の状況下、避難所の3密

を回避するためにもトレーラーハウスの導入

を検討すべきと考えるが、見解はo

r;;a短時間に仮設住宅が整備されるなどm 被

1:1災者支援の l つとして有効である。しか
し、平時における利用方法や保管場所、けん

引車両及び運転する人材の確保などが必要で

ある。また、倉敷市の活用事例ではトレーラー

l 台あたり l 世帯の入居としており、災害時‘

においては、多くのトレーラーが必要となる

などの課題もあり、導入自治体の状況等につ

いて調査、研究していく。

.... 

用を行ち必要があること、③議会からの意見を提言することができるよう特別委

1 員会を設置じ、;審議する必要があるとい.. ò'3 ヲの検討結果が出されました。
Jγ~~~ ~<1 主1号、::;.~ ~，' 

ぷ検討精呆;広野きた間定例会零細である令抑制羽17時!日制跡:
泊刻活朋特別委員会が設置されまじた。ミ!日豊田貯水池がt 手中:!L\市街地活性化iÎ;寄Jト

与し、さ:，1らには市民の留さまFの〆意見も反映!できるよう志朔会でも幅広く議論じで

つ;.~~~.~著書りま業。:

司
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令和 2年1、1月 20日、て富田町にある医療機器の開発から事業化ま'でを一体的民支・
援する「ふくしま医療機器開発支援センターj を視察しましだがセンタ」長を務め
る滝津翼己氏から施設の概要や平成28年11月の開所から現在までの経過にういて
説明を受けた後、模擬手術を行うアンギオハイブリッド手術室や電磁波の測定など
を行う 10m法電波暗室などのa各施設を見学しました。センター開設当初は、事業収

入の不足が大きな問題となりましたが、生物試験や電気試験などに対応する国際認

証の取得など信頼の確保によって、県内外の医療機器メーカー約100社が利用し、

7割がリピーターとなり事業収入も年々伸びているとのことでした。

本市では、「メデイカルヒルズ郡山基本構想2.0J を掲げており、センタ一周辺の

!日県農業試験場跡地を中心とする市街化調整区域(約30ha) においてi 医療機器

関連産業分野を中心とする新たな産業の集積拠点を目指じています。今後、県と連

携を図りながら医療機器関連のペンチャー企業の誘致等で雇用の創出を図るといっ

た本市経済の活性化の必要性を感じました。

会烹塑顎関空~..伊丹:運賃委託雪静物!受精!-J.jt
村上晃一(I期)
安原町 ft944-7507 
建設水道

広聴広報

森合秀行 (2期)
安積町 ft953-7885 
文教福祉
議会運営

佐藤栄作 ('2期)
富田町宮~32-2780
環境経済(副委員長)
議会運営広聴広報

広聴広報(委員長) 旧豊田貯水池利活用特別委員会(副委員長)

佐藤徹哉 (3期)
菜根包923-4485
総務財政・議会運営(委員長)
旧豊田貯水池利活用特別委員会

.............................................，..........................・.

近内利男 (4期)
緑ケ丘.ft942-'7967 
市監査委員・環境経済

大城宏之 (5期)
安積町 ft945-6566 
建設水道
議会運営

川前光徳 (3期)
堂前町宮922・5265

文教福祉

久野三男 (4期)
方八町宮943-3200
文教福祉(委員長)
，旧豊田貯水池利活用特別委員会

七海喜久雄 (5期)
中田町宮922句9587

市議会議長

塩田義智 (4期)
三穂田町宮945-2015
総務財政(委員長)
議会運営

佐藤政喜 (4期)
太槻町宮951-2316
(前議長)・環境経済

鈴木祐治 (6期)
田村町 ft955-2172 
(元副議長)・建設水道

1111111111111111酬1111111111111111111111111111111111111111刷111 1I11II1II 11I1I1I1I1II 11IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIUIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII I1I1 II川 111111111川1 I1 111111111unUIIIIIIUlIlI IIIUIIIIIUI1111川 1111111111111111111111111111111111酬III I11UllllllllllllllllllllllllllfII l lIlI l lI HllI1II附 1111111111111111111111111111111111111111刷旬1111111111川111111111111111111111刷1IU1l11ln1l1l1l1l1l1l 11llUlUlIlII1II 1 1I1I1II 11 1I1I 1 1\IUl IIIIIUUIIUllllllllllfllllllllllllllllllll

暦-fg コロナ禍の状況下、先行きが不透明で陰欝な日々です。しかし、そんな時だかにそ正確な情報を的確に捉えるように努め、現
盤崩 在そして未来の郡山のすがたや市民に関かれた議会のあ閉山Eて、主体的に考え行動できるよう焦げ、深くじっくり考え、
滑露!間調'粘り強く課題解決を目指して参りたいと思います。(森合秀行)

志期会だより、 圃発行:志期会・編集責任者:森合秀行圃編集委員:佐藤栄作村上晃- http://www.shishoukai.jp/ 

L一一一竺型色竺竺壬望型主三笠三竺旦里四詞里土空三豆塑会合へ | 
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別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

区 分 ※該当する区分に0印

支出口 2~三番す

費 目 名

1510 調要事請査務陳研情所究活動費費費 1621 研会通信運修議搬?費費自動轍回7料費資広(料郵作報僻成時費費) 11 48 広資料聴購入費費 ; 送料(折込料含む)

※該当する支出費目を記入

志朔会だより 発行新聞折込料
支出目的 …一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

(支出事由) 一一一一一一一一一一一一一一…
甲山町

t 

>

. , 

志朔会だより 発行
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

内 容 志朔会だより VOL16 令和 2 年 12/月定例会特集 , 

一一一一一 -一一一一一一一一一

1・ 新聞折込料

支出年月日 支 出 先‘ 支出-金額

R3年{月
(株)坂本印刷所 ~'.? 2. i , 921 円

1~ 日

上記のとおり支出します。

議員氏名 共通 ⑮ 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

守、

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付じてください。
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別記第11号様式

理整等書収領

干963-0551 福
n(024) 

圃取引銀行東邦銀行郡山営業部働 NO.210076 常陽銀行郡山支店舗 No.7054印 七十七銀行郡山支店舗 NO.50臼470
東邦銀行郡山中町支店舗 NO.691663 大東銀行富田支店働 NO.1332164 みすぼ銀行郡山支店舗No.1371534
郡山信用金庫本店舗 NO.162114 福島銀行開成支店舗 NO.1039499 郵便娠替口座02160-6-9928
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T
r
L
l
l」

口
一
】
一
同
H

月
一
日

-nu 

年
一
昨

J
り
ゐnu 

η
J
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領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

志朔会御中

128,200 

231 ,525 

4.00 

4.50 

部

部

32,050 

85,000 

51 ,450 

し-016

郡山市議会

お客様番号

円

事395 ，697
円

35,972 
円

359,725 
摘要

No. R21011503 [ 領収証 j
2021年01月 15 日

別
者

島
い
当

一T
福
司
担

志朔会御中

お客様番号 し一016

• 
郡山市議会

備考:

手形期日:

手形No.' : 

摘要:

合計 l

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

認訟97
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広報誌全体と対象外面積で按分する。

1 広報誌全体面積

381 inmx 273 iDmX 4 面= , 416, 052 ， nufi ・・・ 1

2 対象外面積

① 20 mm X 24 mm X 6 か所= 2, 880 nufi. ・・立

3 按分割合

証 -;-' i: X 100 = 対象外按分率 0.7 % (小数点第 2 切り一1:3デ)

4 対象経費算出
-、• 支出額 395, 697 円 ﾗ 対象外按分率 O~ 7 '% = 2, 770 円・・・温

(1 円以下切り上げ)

支出額 395;， 697 円一泊=対象経費 392， 927 円

• 
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定例会の概要 >
令和2年12月定例会は、令和2年1.2月 2 日(i:開会し、当局から提案された議案について全て可決し、 12月 17日に閉会しました。

t 可決さ村己2月補正予算の主な内容 >
1 感染症拡大防止策と医療提供体制の整備

.新型コロナウイルス感染症対策の拡充

(e 

2 雇用の維持.主事業の継続

9.000万円

1億3，482万円

学繍食費へり財政支援による保護者負担酬の延長 1観点08万円

新型コロナサイルス感染症の収束が見えないことから、児童・
生徒の各家庭り負担軽減を図るためぜ財政支援による給食費の 2
分の l の軽減を 2学期に引き続き 3学期も継続して実施します。

"., 

3 強靭な経済構造の構議
光ファイバ綱未整備地区を解消(中田町柳橋地図 1億1.669万円

新しい生活様式に対応した取り組みを推進するための基盤整備
として、市内で唯一未整備の中田町柳橋地区に光ブァイパ回線を
整備し、郡山全域のDX (デジタルトラシスフォーメーション)
.を推進じます三

4 気候変動対応型まちづくりの推進

損壊家屋等の解体・撤去
2億6.236万円

、令和元年東日本台風により被災
した家屋等の解体・撤去を実施し、
年度内の完了を目指します。

一一一一日一一一一一一一一一十一~守一一一十一うpヰラ同一…一一

~<?1 
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h 来年度に・おける幹線道路整備の
P 進捗総兄について.

同来年度における東部地区
~の幹線道路整備の見通し

はとのようになっている.のか。

限司、内環状線(第 3 期工区)
t:Iの500白区間では、・引き 供iよ

.続き、用地取得及び物件補償

を進める外、今年度、用地協

力いプヒだいた区間約280~の

側溝整備等を予定4 また、西

田町大団地区の大田 2号線ではよ 80in区間の

道路改良工事を、郡山中央工業団地内の金屋

.水門町2号線では?今年度整備箇所から南側
部分の盤傭を予定しており、引き続き、国の

社会資本整備総合焚付金を最大活用しながら
早期完成を目指す。.'

〆〆4・"、

一-h曹関会等がらの道路整備の要望
Fへ-の対応について

へ-

岡市に対同立、町内会から、数多くの要
~望が出されているが、特に、市道の新設

や拡張、-舗装、道路側溝の整備やフタかけな

ど、市民生活lζ直結する生活道路の整備に関
する要望除、多数を占めていると思うが、こ

れらの市道整備にかかる要望に対して、どの
ような考え方で優先順佐等を定め、対応じて

いるのか。

~生活道路は、地域住民が常に利用する道

I:J路とじて、。こどもや高齢者、障がい者へ
の配慮や災害等への対応を考慮じ、安全で快

適な道路であることが求められることから、

町内舎の合意形成が図られた要望の優先順位

を踏まえ、要望箇所め利用状況及び地形、地.

γ一

権者の塙刀等を考慮し:緊急性、必要怯等の | 私事白改定された郡山市人目ピ該当
観点で総合的に判断し4 計画的に道路蹴を l 仰について…目標の上方修正に
進めている。 I ~r ういて

b工ッセシ前との連携にづいて

圃現在ドイツでは、再生可
能エネルギー由来の電力

x を利用し水を電気分解して生
成;されるグリ-0水素で世界

σ， 

の水素利用の牽引役を目指し 佐藤栄作
ており、水素社会構築に向け

た取組みが加速しているとと
から、エッセン市と水素分野

?を更に連携を強化していくべ

きと考えるが、当局の見解を.
伺う。

回ヨ本年10月に実施した1ウェプミーティン
巴副グにおいて、Jエツセン市の水素コンサル
.タント会社や、大手ガス・水・電気供給公社が、

FREAの氷索関連施設や実証技術に蘭Iらを示
・し、.具体的な連携についての検討がなされて

いると伺っているb 今後にお川ても、「郡山

市水素利活用推進研究会J の活動等と連動さ

せながらL 両市の企業関連携にもつながるよ

うな取組みを促進していく。

|民先進的農業分野におけるオラジダ
はとの連携について

圃世界で農業の同じいわゆる fスマートア
~グリj の先進地といえばオランダだが、
本市の農業活性化(~繋げるには、オランダと

先進的農業分野において連携を図るべきだと
思うが、当局の見解を伺う。

宮司本年11月にほ、駐日オランダ大使館主
巴副催iこよるオンライン・セミナーにおいぜ、
環境制御技術・によるハウス栽培の持続可能性
や収益性向上などについて、情報の収集に努

めたところである。今後においてもよ.東京農

工大学、福島大学、県農業総合センター並び.

1手農研機構等の研究機関と連携して、売進的
農業分野であるスマート農業の推進に努めて
いきたい。

国政策の前倒しにより、入
口33万人を維持すると

いう目標によ方修正すべきと
考えるか、i

毘彊今後においては、.2020

1:1年国勢調査の結果を踏ま
えた国の長期ピジョシの見直

しに合わせ、本市の'人口ピ

ジョ.ンについても、柔軟に見

直す。-

1~;1:.'PEP ， K!ds' .Køriy司n.~çq令鋒の運営
|十について・五・ 6穆在意義!こっωτ

国ゲームやスマホな丘の手軽な、メディア
が深く浸透じている子供の日常に、安心

して遊べる場所と時聞を確保する乙とは、郡
山市の子育てにとって重要であり、 PEP Kids 

Korlyamaの存在i立、それを果たすための重

要な施設と考えるが、見解iま。.

Eヨ子供は遊ぴながら運動する習慣を身につ

巴副けるものであるが、少子化・核家族化に
より、子供同士の関係が希薄化していること

に加え、都市化により子供が遊べる広場等も
減少するなど、守子供を取り巻く環境も変化し

ており、安全で安心な遊び場が以前よ・り、求め
ら・れている状況Jにある。こうしたととから、.

ペップキッズこおりやまをはじめとした屋内
遊び場の重要性は高まっているものと考えて
おり、子供たちが楽しみながら安全に運・動で
きる環境とbて、また、.子供や親同士のコミュ

ニケーションの場としても、本市の子育て支

援に必委な施設と捉えている。'

PEP Kldslくorlyamaの室内・

h 昂川市政のキーワード・-キヤツ~
|設フレーズについて，・・分りやすい
F 予算資料について

同令和3年3月定例会にお
じ耳いては、市民に分りやす

・し1予算資料を改めて示して欲

レいと思うが、見解は。

院司予算資料の作成にあたっ
‘ーーでは、 3月定例会に市民

が見た際、自身の生活とどの

ように関連するのか等の視点

:、、

F 

塩田義智

田喜細長田
磁事語地i

ーーー一・ーーー・ーーーーーマー-ー『白骨ーーー回目--ーー・『匂四一~.目曹司叩時一一 -
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で、さらにカイゼンを加えた資料を示したい。

h 三穂田町の言書課題(ï:ついて・ぃ
ih郡山海イ:iJ~~:デヱジジ周辺の開
V 発にづいて

同JA福島さくらが均ルチャーパーク南側
~に整備を進めている農産物直売所の開設

が、大型シ日ツピンク、モールの誘致について

も、令後の取り組みに何らかの好影響を与え

る'のか、見解は。

叡司農産物直売所は、都市計画法第34条第

~9号における沿道サービス施設として開
設されるもので‘大型商業施設の立地に関す

る都市計画法や農業振興地域の整備に関する
法律などに、何らかの動きがあっ.たおけでは

ない。じかしながら、.本地域は、多様なポテ

シシャルを有するエリアであり、 2019年に・

策定じた「こおりやま産業持続・発展ピジョ

ンJ.では、「突通アクセスを生かした拠点j
等を有したエリアとして分類した。今後は、

先行しτいる他地域の市街化調整区域におけ
る求型商業施設の開発動向等も注視し-、当該

~のポテンシャルが十分に活かせるよ

，胃哩限り組んでいきたい。

方ルチャーパーク南側lζ3月完成予定の‘
農産物直売所 fあ〈を砂おj

h 自然災害や新型知的手ルス噌感染症3
|識から市民生活を守るために…飲食店
F の従業員等に対するPC~検査について

便Lお官では郡山駅周辺の
\!'.隙店の従業員等に対す

宅検査を無料で侯施して
いるが、飲食店、繁華街は他

-地区にもあり、今後の~CR検

査体制及ぴ飲食店関係者!こ対
・する啓発については。 I

m司令和 3年 1 月から 2 月ま-

1:1でに、郡山市内全域の

I ‘ • .-..=.;..。

近内利男

キャバレー、クうプ、パー、スナックなど接
客時聞が長い斗業態約610店舗の従業員を対 i

象とするPCR;踏を実施する手定である。

lh 住宅政策について ;市街化調整
〆区域lどおiオる.空き家対策につい七、

同!空き家!こ付随した農地の取得条件の緩和
也却を示した農業委員会の取り組みと連携さ.

せ、賃貸住宅への用途変更を認めることで、

住宅政策、空き家対策が犬き〈ミ前進すると思
うが、見解は。

払地球温暖化の脅威ι郡山市の施策
F について・ 4・被災者支援についτσ

r 圃品川市長臥 9月定例会，
~の I都市計画マスタープ・

ランや立地適正化計画の見直
しj の質問に f災害リス3の

低いエリアへ住宅及び都市機い

能増進施設を誘導していくJ
と答弁し‘ているが、-形だけで
なく、被害者の心に寄り添っ

た施策を実施すべきと考える

‘が、完解は。

佐藤政喜

院彊防災指針の作成を含む立地適E化計画の
巴目見直しについては、1.2:月から、国の.補
助事業による「居住機能の移転侭進に向けた
調査業務委託J において、被害に遭われた市
民を対象にアンケートを実施し、様々な意見

、

• I 

を伺うとともに、災害ハザードエリアからの
移転促進に向けた事業など、あちゆる支援事、

業k対し、国の技術的助言を得ながら、市民

が安全・安心に暮らせるよう、まちづくりに.

関わる防災・減災対策が向上する施策につい

て、関係機関と連携し検討していく。

~~自然災害対策のトレーラーハウス
ー.

グの活用について

同連携中枢都市圏の16市附拭財政規
~模に合わせてトレーラーハヴスを導入

し、災害のあった市町村{こ移動しで避難所と
して活用すれば、 1 自治体の負担も軽減され

る。さ邑にコロナ禍の総兄下、避難所の3密

を回避するためにもトレーラーハウスの導入

を検討すべきと考えるが、見解は。

m短時間に仮設住宅が整備されるなどy 被

1:1災者支援の l つとして有効である。しか
し、平時における利用方法や保管場所、けん

引車両及び運転する人材の確保などが必要で

ある。また、倉敷市の活用事例ではトレーラー

l 台あたり I 世帯の入居としており、-災害時‘

においては、.多くのトレーラーが必要となる

などの課題もあり、.導入自治体の状況等につ

いて調査、研究していくー-

「

./ 

EE璽ÞH :旧豊田貯水池利活用特別委員余霞置
杯アナ‘ ドド・....

1 令粕2、年寄月会長会kおしきて、-旧豊回貯水池利活周方針針、案子日4ぺ〈申.間台りまプ色也也とιとめ)'• . 

3ピ: とじて当角局局古矛五iよ.吋守持号状詳駒詩奇匂‘J
3 つの案に対し各会派から様々な意見が出ささ.れました。

以 f \'~J~者:保育:平成29年王2・月 I~設置された議会改革特刻委員会における決定i乙基ザき

設置された政策等調査検討会でζの問題にづいて令和2年6 月 ":'"'11月の期間に 6

固に渡って審議しましたd 審議の結果、①市民二一ズを把握しながら決定するこ

とが必要であり、結論を急ぐべきではない、②海水場跡地を駐車場として暫定利

用を行ち必要があること、③議会からの意見を提言することができるよう特別委

員会を設置し、審議ずる必要があるという3ヲの検討結果が出されました。

i ・ 検討結果tこ基づき、 '12月定例会最終日である令和 2年1~月 17日に旧豊田貯水

e 地利活府特別委員会が設置されまi.ll.た。・:，1日豊田貯水池が，:\東Æ.\市街地活性化に寄

:れ守:ざ引砂市民情買掛料収昨きるよう志翻舎でも幅広ぐ議論して
てい参りま宇秒読

r 
i 
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櫨轟越関灘麗鱒踏"'.¥ :.1 糧車庫開閉思宣車規定感

令和ヨ年1<1月20日、富田町にある医療機器の嗣発から事業化.までをι体的民支‘
援する「ふくしま医療機器開発支援センターJ を視察.しまいが9!~センタ』長を務め
る滝津翼己氏から施設の概要や平成28年11月の開所から現在までの経過について

説明を受けた後、模擬手術を行うYンギオハイブリツド手術室や電磁波の測定など
を行う 10m法電波暗室などの.各施設を見学しました。セ>:ター開設当初は、事業収

入の不足が大きな問題となりま Lたが、生物試験や電気試験などに対応する国際認
証の取得など信頼の確保によって、県内外の医療機器メーカー約100社が利用し、

7割がリピーターとなり事業収入も年々伸びているどのことでした。
.本市では、「メデイカルヒルズ郡山基本構想2.01 を掲げており、センダ:ー周辺の
!日県農業試験場跡地を中心とする市街化調盤、区域・(約30ha) において:医療機器
関連産業分野を中心.とする新たな産業の集積拠点を目指しています。今後、県と連

f 携を図りながら医療機器関連のベンチャ}企業の誘致等で雇用の創出を図るといづ

た本市経済の活性化の必要性を感むました町

de法期会議昆紹介側数・地区・遵絡会計市議会役職?常任委員会，)... :'..: 
m~~~:，.;ん.， ~.i...・・

村上晃一(1期) 圏圃薗盟国森合秀行 (2期)
.安原町・ft944-7507 煙璽髭翼臨1 安積町宮953そ885 目.

建設水道 時率Jぺi 文教働t
広聴広報 7 、ン選~・ー議会運営・

広聴広報(委員長)

佐藤徹哉 (3期 樹園蹴川i前:光徳 (3期)
菜根包923-4485 閤・置薗鵬|堂前町 ft922・5265
総務財政ー議会運営(委員長) 暗躍璽関文繍祉'
旧豊田貯水池利活用特別委員会

近内利男 (4期)
緑ケ丘 .0942-7967

市監査委員・環境経済

大城宏之 (5期)
安積町 .ft945-6566
建設水道
議会運営

.ー

久野三男 (4期)
方八町宮943白3200

文教福祉(委員長)
，旧豊田貯水池利活用特別委員会

-・・・・H・H・......・H・.......・......・"・・・H・H・.....・・・・.......・・・・H・H・-・H・H・・M・・・H・M・...
・-

七海喜久雄 (5期)
中田町宮922-9587
市議会議長

s ・・ー
-・・・・....・・・・・・H・H・...・H・..........・.....・H・H・..，・・・・・・・.......・・・・・・・・・・・・....・H・H・....・

佐藤栄作("2期)
富田町告932・2780
環境経滑(副委員長)
議会運営広聴広報
旧豊田貯水糊活用特別委員会(副委員長)

塩田義智 (4期)
三穂田町 ft945.l20l5

総務財政(委員長)
議会運営

佐藤政審 (4期)
大槻町 ft951-2~16 
(前議長) :.環境経済

H・M・...・H・.........-・・・・・・・・・・・u・・..~..・...・・・・・・・・・同H・H・.....・H・H・...................

鈴木祐治 (6期)
田村町宮955-2172
(元副議長)\建設水道

H・・........・H・H・.......・H・.....'10.・H・....・H・_.......~...，.......・H・・・・・・・H・H・...・・・・・・・・ "...・H・..........-・...・H・..........・H・H・H・_...，............・H・・・・・....・H・..."......・H・・H・...・H・.....・H・，...........・・...・H・...・H・...・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・........

暦司竃盤、 コロナ禍の状況下、先行きが不透明.で陰欝な日々です。しかし、そんな.時だから・こそ正確な情報を的確に捉えるように努め、現
饗闇在そして未来の郡山りすがた令市民に開かれた議会のあり方向て、主体的に考え行舗できるよう焦味深く以問、
;.・1・il ...~粘り強く課題解決を目指して参りたいと思います。 ・ (森合秀行)

閥会だより J 圃斯:繭会開責任者:森合秀行時委員偶作同一 h世p://wwW.shish6ukai.jp/ 回B

L お問い合わせ・ご意見は:干 IT.w，r<<IJI 郡山市朝日 1 引志蛤p!w1'~1. へ | 
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